

Aujourd'hui nous sommes le 8 octobre, 27ème dimanche du temps ordinaire.

En ce jour où nous fêtons la résurrection du Christ, je confie ma prière au Seigneur en lui demandant d'ouvrir mes oreilles à sa parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté du Chemin Neuf chante Dieu de Vie.

La lecture de ce jour est tirée de l'épître aux Philippiens au chapitre 4

Frères, ne soyez inquiets de rien, mais, en toute circonstance, priez et suppliez, tout en rendant grâce, pour faire connaître à Dieu vos demandes. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce qu'on peut concevoir, gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus. Enfin, mes frères, tout ce qui est vrai et noble, tout ce qui est juste et pur, tout ce qui est digne d'être aimé et honoré, tout ce qui s'appelle vertu et qui mérite des éloges, tout cela, prenez-le en compte. Ce que vous avez appris et reçu, ce que vous avez vu et entendu de moi, mettez-le en pratique. Et le Dieu de la paix sera avec vous.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« Frères (et sœurs), ne soyez inquiets de rien. » Je regarde en moi-même s'il y a des choses qui me tracassent, me soucient, ou qui même donnent lieu à un sentiment d'angoisse. En ce jour de la résurrection, je laisse résonner en moi cet appel à ne pas avoir peur. Avec tout ce que je suis, je m'ouvre à la confiance.

#### Point 2

« Priez et suppliez, tout en rendant grâce ». L'action de grâce vient de ce que nous percevons de la présence du Seigneur dans nos vies. Je prends le temps de relire ma semaine. Où est-ce que je peux voir le Seigneur dans mon quotidien ? De quoi est-ce que je veux le remercier ?

#### Point 3

« La paix de Dieu (...) gardera vos cœurs et vos pensées dans le Christ Jésus ». Demeurer dans le Christ, c'est ce que je peux demander comme grâce pour la semaine à venir. En priant les jours qui viennent, quelles intentions montent dans mon cœur ?

J'écoute à nouveau ce texte en me laissant surprendre par lui.

Au terme de cette prière, je partage au Seigneur ce qui a habité ce temps avec lui. Je me place en communion avec toutes celles et ceux qui le célèbrent en ce jour.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.  
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen